
 
 

 
 

                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

【校訓】 「仁愛剛毅」   
【学校教育目標】 

「生きる力」を身に付けた生徒の育成 
 学校ホームページ QRコードです→ 
学校の様子はホームページで随時更新中。 

 

～第 38 回読書感想文コンクール～ 

佳 作 ぼくはイエローでホワイトで、ちょっとブルーを読んで ３年 A 組 福士 恭平 

佳 作 生きるということ   ３年 A 組 黒川 結凪 

佳 作 現代の私と向き合って ３年 A 組 長森 未羽 

佳 作 人生の中で大切な事   ３年 A 組 長森 ルナ 

佳 作 あの日々       ２年 A 組 川村 栞 

奨励賞 桃太郎を読んで    １年 A 組 近江 美和翔 
 

～町内子ども美術作品展～ 

【書道】 

～1 年生～       ～2 年生～       ～3 年生～ 

金賞 三上 凜太郎   金賞 須田 海司    金賞 村谷 音羽 

銅賞 大関 心結    銀賞 前田 来夢    銅賞 小野寺 心 

            銅賞 矢田 蓮允 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【絵画】 

～1 年生～     ～2 年生～      ～3 年生～ 

 銅賞 村谷翔基   金賞 須田 海司   金賞 府録 あかり 

           銀賞 入井 美紅   銀賞 黒川 結凪 

           銅賞 前田 来夢   銅賞 長森 未羽 

           銅賞 矢田 蓮允   銅賞 福士 恭平 
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後期生徒会役員認証式が行われ、第２学年が中心となった新体制が

動き出しました。早速、改革 BOX の設置や前生徒会からも託されてい

る全校レクを計画するなどリーダーへの扉はしっかり開かれました。

鴛中のリーダーとして失敗を恐れ 

ず、自分たちの発想と創造で、鴛 

泊中学校の更なる発展をさせてく 

れることを期待します。また、鴛 

中生みんなの気持ちをしっかり受 

け止められる大きな人間・ﾘｰﾀﾞｰ 

集団になってください。頑張れ～ 

☆☆☆新生鴛中リーダー☆☆☆ 

生徒会役員     常任委員長 
 

会 長 須田海司  保健体育 工藤結菜 

副会長 矢田蓮允  図書学習 福士希愛 

書 記 廣澤一心  広  報 前田来夢  

会 計 小堀凌典 

議 長 中山智晴 
 

学年委員長 

1 年生 佐々木凛花  

2 年生 入井 美紅 3 年生 渡邊凛太郎 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

～12月の行事予定～ 
２日（月） 全校朝会 利尻富士町中学生主張大会  ２０日（金） 年度末反省会議② 大掃除 

４日（水） 生徒会主催学校レク          ２３日（月） 情報モラル教室 冬休み前集会 

６日（金） １日参観日・懇談会          ２４日（火） 冬季休業（～1/16） 

１０日（火） ３年生公立学校願書〆切日       ２８日（土） 学校閉庁日（～1/5） 

１１日（水） 職員会議               ２９日（日） 年末休暇 

１６日（月） 評議委員会 常任委員会        ３１日（火） 大みそか 

１７日（火） 年度末反省会議①            

１８日（水） 小中一貫全体会（会場：鴛中）     ※学校閉庁日の期間は留守番電話対応となります。 

１９日（木） CRT 学力検査（１，２年 国数英）    何かありましたら、教育委員会まで御連絡下さい。 

       西郷 SC 来校（午後）           

 

 

 

いじめアンケートの結果について  
10 月中に実施した、いじめアンケートの結果を公表いたします。 【生徒回答数 34 名中 32 名】 

１．あなたは、今年の 4 月から今日まで、嫌な思いをしたことがありますか。  ある １ ない 31 

２．１で「ある」と答えた人に聞きます。どんなことをされましたか。 

・冷やかしからかい、悪口を言われる。  

鴛泊中学校では、全ての生徒が安心して学校生活を送れるよう、いじめ防止に積極的に取り組

んでいます。アンケート後には個別（被害生徒・加害生徒）に面談し、スピード感をもって解消

に向けて組織的に取り組んでいます。また、指導後も継続的な見守りを行い、安心して過ごせる

学級・学校づくりに努めているところです。今後も、本校のいじめ防止基本方針[本校ホームペー

ジに掲載しています]に基づき、アンケートや教育相談等を通して、いじめの早期発見・早期対応

をします。そして、日頃の授業や学級活動等でよりよい人間関係を築き、いじめの起こりにくい

環境づくりに力を入れていきます。 

いじめは、決して許されない深刻で重大な人権侵害ですが、どの学校でも、どの子どもにも起

こり得るものです。今後も、アンケートで把握したものに加えて、担任をはじめとする全職員が

子どもたちの日常の様子に目を配り、気になることには迅速に対応していきます。御家庭でもお

子様の様子で心配なことがありましたら、担任または生徒指導対策委員会（いじめ防止委員会）

までご連絡ください。令和 6 年度生徒指導対策委員会担当は、教頭（相川）、生徒指導主事（青

山）です。                   連絡先 0163-82-1092（学校代表電話） 

後期学校評価アンケート 
 

前期に引き続き、「後期学校

評価アンケート」への御協力

をお願いいたします。 

12 月 2 日(月)に安心メー

ルにて配信いたしますので、

御入力いただきますようお

願い申し上げます。結果につ

きましては、学校だよりにて

お知らせいたします。 

 

回答期間：12 月 2 日(月)～9 日(火) 

全家庭の回答を目指してい

ます。御協力よろしくお願い

します。 

アンケートへの御協力ありがとうございました。頂いた意見を参考に、来年度の学校祭に生かしていきます。 
 

～アンケート結果～                         ～その他～ 

・とても素敵な学校祭でした ・初めての 

                            学校祭で要領もわからなく自由発表の場 

所も把握できなくてうまくなじめなかっ 

た。体育館は真っ暗で転びそうになった。 

発表はみんな一生懸命で感心した。 ・コ 

ロナ以来の久しぶりのコーラスが聴けて 

大変嬉しかったです。 ・マルチスペース 

の自由発表は、テーブルの配置が悪く後ろの方になると人の頭で生徒の発表が見えづらかった。立って見れば良かったと

後から思った。 ・全校合唱良かったよ～見ていて涙が出てきた ・今年度で卒業し、あとに兄弟もいないので 来年度以

降の学校祭を見に来ることはないかと思うけど、来年度以降も新しいことに挑戦して素晴らしい学校祭にしてください

ね。 ・今年の学校祭、楽しかったです。 ・マルチスペースは見づらい コーラスは頑張りは見れたが 選曲がキツすぎた

ように聞こえた。 ・息子がとても楽しかったと笑顔で家に帰ってきました。 ・階段が多いので高齢者の為に短時間でも

体育館のドアを使って欲しいと思いました。 ・いつもの流れとはまた違い、先生や生徒が一緒になって楽しんでいる感

じがして、とても良かったです！子供達も例年の学校祭より学びとお祭り感が出ていて良かったです。 ・展示物に名前

をつけた方がいい ・全校合唱感動しました。学校祭をこどもたち自身の手で作り上げてきたことが伝わってきて、自分

と向き合ったり挑戦したりする姿は美しいなぁと感じました。いつも見守って下さっている先生方に感謝です。 
 

大変良かった
良かった

改善が必要 見ていない

吹奏楽の発表について 77.3% 0.0% 22.7%
各学年の学習成果発表について 95.4% 0.0% 4.5%
各学年の教材作品展示について 95.5% 0.0% 4.5%
マルチスペースによる自由発表について 63.7% 18.2% 18.2%
各学年の学年発表について 100% 0.0% 0.0%
全校合唱について 86.3% 4.5% 9.1%


